

11. Eucaristía presencia real

“Vosotros se pone de cara al sol para broncearte... pero paráis delante de Jesús Eucaristía, se vuelve santos”
(San Carlo Acutis)



HECHO DE VIDA

Carlo Acutis. Este joven beato muere en octubre del 2006, con tan sólo 15 años a causa de una leucemia fulminante, dejando en la memoria de quienes conoces su vida una profunda admiración por su testimonio de vida cristiana.

Desde pequeño, Carlo mostró una gran atracción por la Eucaristía, era un chico normal. Hacía diferentes obras de apostolado. Tocar el saxofón, jugar al fútbol y se divertía con los videojuegos. Pero todo lo hacía con una armonía absolutamente especial gracias a su gran amistad con Jesús.

Era un gran conocedor del mundo de la informática. Realizó una investigación, recopilación y diseño que dio como resultado la creación de 163 paneles donde se muestran fotografías y descripciones históricas de los principales milagros eucarísticos ocurridos en diferentes años en el mundo.

Su devoción crece a diario gracias a la Comunión, participa con fervor en la Santa Misa, reza ante el Santísimo Sacramento. El amor de Carlo por la Eucaristía y la Virgen María fueron los pilares de su vida. La Virgen María era su confidente y nunca dejaba de venerarla rezando el Santo Rosario y dedicándole sus sacrificios en forma de renuncias.

Así vivió Carlo Acutis, en íntima amistad con Jesús, y en presencia constante, comprendió que era necesaria una auténtica vida espiritual para una acción misionera eficaz. Cuando le diagnosticaron leucemia, ofreció sus sufrimientos “por el Señor, el Papa y la Iglesia”.

Desde el 6 de abril de 2019, los restos mortales de Carlo descansan en el Santuario de el Despojo de Asís. El papa León le nombró Santo el 7 de septiembre del 2025.

COMPARTIMOS:

1. ¿Qué enseñanza nos da este Joven con el Testimonio de vida?
2. ¿Qué podemos imitar de su vida?

LA PALABRA DE DIOS



Y tomando una copa, dio gracias y dijo: "Tomen y compártela entre vosotros. Porque os aseguro que desde ahora no beberé más del fruto de la viña hasta que llegue el Reino de Dios".

"Después tomó el pan, dio gracias, lo partió y lo dio a sus discípulos, diciendo: "Esto es mi Cuerpo, que se entrega por vosotros. Haga esto en mi memoria".

Después de la cena hizo lo mismo con la copa, diciendo: "Esta copa es la Nueva Alianza sellada con mi Sangre, que se derrama por vosotros." (Lc 22, 17-20)

AVERIGUAMOS:

1. ¿Qué sentido dio Cristo a la Eucaristía?
2. ¿Qué es para mí la Eucaristía?

OBJETIVO SEMANA



Oración a Carlo Acutis

Oh Dios, nuestro Padre, gracias por habernos dado a Carlo, modelo de vida para los jóvenes y mensaje amor para todos. Tú has hecho que se enamore de tu hijo Jesús, haciendo de la Eucaristía su «autopista hacia el cielo».

Tú has dado a María como Madre muy querida, y has hecho que con Rosario se convirtiera en un cantor de la ternura. Acoge su intercesión por nosotros. Mira sobre todo a los pobres, a los que él amó y ayudó. Te pido (Pida lo que necesite). Amén.



Rezar un Padre Nuestro, un Ave María y un Gloria.